

DING! DANG! DONG!

— Le 30 janvier est mort à Londres le général Sir Sam Steel, un des plus anciens manitobains, puisqu'il vint à la Rivière-Rouge comme membre de l'expédition de 1870. C'était un militaire, doublé d'un gentilhomme. On a loué avec raison sa remarquable droiture. Lorsqu'il était à Winnipeg, à l'occasion du jour de l'an, il ne manquait jamais de venir, en grande tenue, présenter ses souhaits à S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface.

— Quelle aberration, écrivait Mgr de Ségur, d'interdire la communion aux enfants, parce qu'ils sont légers! Autant vaudrait la leur interdire, parce qu'ils sont enfants.

— S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, en route pour la province de Québec, a passé la journée du 6 février à Saint-Boniface.

— Le 9 février l'honorable juge L.-A. Prud'homme a donné, à "l'Union Canadienne", une très intéressante conférence sur le symbolisme des chansons canadiennes.

— Le 12 février a eu lieu à Saint-Pierre le service anniversaire de feu M. l'abbé J.-V. Joubert. S. G. Mgr l'Archevêque et plusieurs confrères y ont assisté.

— Au moment de mettre sous presse, nous recevons l'importante brochure de M. C.-J. Magnan, recommandée par la lettre de S. E. le cardinal Bégin. Elle contient 120 pages. En vente à Québec, 101, rue Ste-Anne, et à Montréal, au "Devoir". Prix : 50 sous.

— "La Liberté" de Winnipeg, (619, avenue McDermot) a publié un très beau calendrier qu'elle distribue à ses abonnés qui lui en font la demande. C'est un hommage au centenaire de l'Eglise de saint-Boniface célébré l'an dernier. Il contient les photographies de ses évêques et celles de ses trois dernières cathédrales. Nos félicitations.

— **La Réponse** : (82, rue Bonaparte, Paris-VI). Sommaire de janvier : —Grand cours d'apologétique populaire—Cà et là—Lieu saint de France—La "Genèse" transformistes—Dominicales.

R. I. P.

— Rde Soeur Marie-Eugénie Deneau, des Soeurs Grises de Montréal, ancienne missionnaire dans l'Ouest, décédée à la Maison Mère.

— Rd Frère Jean Rioux, O. M. I., décédé à l'école industrielle de Fort Frances et inhumé au cimetière Ste-Marie à Winnipeg.

— M. Louis-Napoléon Bétournay, ancien maire de Saint-Boniface et depuis trente-six ans greffier de la cour de comté à Winnipeg, décédé à sa résidence. Il était aussi président de la Société Saint-Vincent de Paul de cette ville.

— M. Hector Parent, de Dunrea, élève de Rhétorique au collège de Saint-Boniface, décédé à l'hôpital.